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全国中学校体育大会

卓球男子団体

大東中

男子卓球部

　８月７日から秋田県で行われた東北大会で第３位に入

賞し、全国大会出場を決めました。今年の４月から猿沢中

と統合した同中としては、うれしい初出場です。

　主将の菅原知
ち

紘
ひろ

君（3年）は「今まで支えてくれた人た

ちに感謝し、一球一球大切に猿沢中時代のベスト８以上

を目指したい」と８月22日から徳島県で行われる大会に

照準を合わせていました。

全国小学生

陸上女子 100 ㍍

東山小５年

菅原さくら

　6月に行われた県大会で、自己ベストを更新する14秒

46をマークして優勝。８月23日から神奈川県で行われた

全国小学生陸上競技交流大会への出場を決めました。

　７月28日に市役所を訪れ、勝部修市長に県大会の結果

を報告し、全国大会での力走を誓いました。

　菅原さんは「目標は誰にも負けないこと」と大会への意

気込みを力強く話しました。

全国中学校体育大会

水泳50㍍自由形

山目中 2 年

千葉すみれ

　７月に行われた県大会で全国大会出場のための標

準記録27秒43を百分の１秒上回り、８月21日から高

知県で行われた全国大会に初出場を決めました。

　県大会では自己新記録をマーク。毎日の練習が

実った結果に千葉さんは「さらに自分のベストを出し

て、決勝に残れるように頑張りたい」と、これまで以上

のスピードに挑戦します。

全日本

バレー小学生大会

滝沢バレーボール

スポーツ少年団

　同団は団員が足りず、男女それぞれがチームを編成出来

ませんでした。男女混合の部が今年から新設されたことで

新チームを結成。県大会で代表決定戦を勝ち抜き、全国の

切符を手中にし、８月13日から東京で開かれた全国大会に

初出場しました。主将の吉田七
な な

彩
せ

さん(滝沢小６年)は「チー

ムの良さは、仲がいいことと元気なところ。精一杯頑張りた

い」と意気込みました。

文科大臣杯

囲碁大会

萩荘小６年

若槻起太郎

　盛岡市で行われた県大会で初優勝し、７月に東京で行

われた文科大臣杯囲碁大会に出場しました。

　囲碁を始めたのは、小学２年から。日本棋院一関支部が

開いた教室への参加がきっかけで、週に１度の練習日には

欠かさず参加し、大人に交じって腕を磨きました。

　若槻君は、「いつも教わっている通り、しっかり攻めて勝

ち進みたい」と話していました。

全国中学校体育大会

陸上女子 800 ㍍

室根中 3 年

鈴木樺
か

連
れ ん

　７月に行われた中学校通信陸上県大会で２分16秒

59の記録で優勝。全国大会出場のための標準記録２

分17秒を突破し、初の全国切符を手に入れました。

　８月18日から香川県で行われた全国大会を前に、

鈴木さんは「これまでの練習の成果を出し、県記録の

更新を狙います。悔いの残らない大会にしたい」と決

意を新たにしていました。

全国中学校体育大会

体操男子個人総合

山目中３年

千葉天
た か

斗
と

　県大会で優勝。山形県で行われた東北大会では

第３位に入賞。８月23日から愛媛県で行われた全

国大会出場を決めました。床、跳馬、あん馬、鉄棒

の４種目の合計点で争われる同種目。千葉君は安

定した演技を見せました。「団体戦では、全国大会

を逃した。後輩の分まで練習通りの演技をして頑

張りたい」と話していました。
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熱闘熱闘 熱い夏を演出した王者の顔ぶれ


